

Jahresrechnung 2014

Inge Wolfinger, Leiterin der Kämmerei, konnte dem Gemeinderat mit der Jahresrechnung 2014 ein in der Summe sehr erfreuliches Ergebnis vorlegen, das keinen Diskussionsbedarf lieferte. Nach ausgesprochenem Dank des Fraktionsvorsitzenden Markus Xander wurde die Rechnung dann auch einstimmig anerkannt beschlossen.

Haushaltssatzung und Haushaltsplan 2015

1. Nachtragshaushaltsplan 2015

Es wird der erste und einzige Nachtragshaushalt sein, so Bürgermeister Klaus Dieterich, der am 13. Oktober vom Gemeinderat beschlossen wurde.

Beim Nachtragsplan handelt es sich um eine Fortschreibung bzw. Ergänzung des Haushaltsplanes. Seit dessen Verabschiedung im Januar hat sich die finanzielle Situation der Stadt Güglingen allerdings kaum verändert. Unter anderem benötigte der Verwaltungshaushalt 315 000€ mehr zur Deckung der Ausgaben, wodurch sich die Zuführungsrate an den Vermögenshaushalt reduzierte. Da die Erschließungen des Gewerbegebiets „Lüssen“ und „Herrenäcker-Erweiterung“ erst im Herbst beginnen, wurden die Planansätze für 2015 nach unten korrigiert und für 2016 erneut bereitgestellt.